

Une capuche énigmatique

Publié le 25/10/2018 à 04:55 | Mis à jour le 25/10/2018 à 04:55

f 13



G+



CHEVERNY



Un personnage intrigant se cache sous cette capuche...

© Photo NR

Il est bien étrange ce tas de chiffons gris qui s'anime doucement. Il intrigue tout d'abord puis on comprend qu'il est habité et qu'un curieux personnage, caché derrière sa capuche, l'anime. Cela donne un spectacle captivant où l'on a le sentiment de voir bouger et se contorsionner un vêtement fantôme ou une grande marionnette.

Victoria Belen Martinez, formée aux arts du cirque, a monté ce spectacle à partir de rencontres avec des jeunes « à capuche » justement. Elle l'a joué deux fois dimanche après-midi, devant la mairie, sous un soleil radieux. Une centaine de personnes sont venues en famille assister à la première représentation.